
 CONSEIL MUNICIPAL DU 29 JUIN 2023 
 INTERVENTIONS 

 
 

2 – Demande de subvention auprès du Conseil Régional d’Ile de France dans le cadre des îlots de 

fraicheur 

Intervention de Suzanne Egal 

 

Monsieur le Maire, mes chers collègues 

 

En commission, il nous a été expliqué que l’ampleur du verdissement (200 à 500K€) de cet 

emplacement dépendait des financements qui seraient obtenus et qu’outre le financement demandé 

ici à la Région, la ville cherchait des financements privés. Faut-il rappeler que le budget prévisionnel 

de réaménagement du village est voisin des 4 M€ ? Ce quartier de la gare routière doit aussi être 

pris en considération. Nous sommes régulièrement interpellés par les Viroflaysiens sur 

l’aménagement de cet emplacement. Nous demandons une présentation du projet afin de nous 

assurer qu’il permettra vraiment de créer un ilot de fraicheur dans ce quartier qui manque 

cruellement de végétation et d’ombrages. 

 


